

令和5年度第2回 園小架け橋研修 感想アンケート

幼児教育センター

1 今回の園小架け橋研修会（アプローチカリキュラムについて）はいかがでしたか？

① とてもよかった 8人

【園関係者】

- 小学校の先生と様々な情報交換を行うことができ、子ども達にどのような経験や学びが必要なのかを知るとても良い機会となった。
- 資料に写真が多く、具体例が分かりやすかった。

【小学校関係者】

- 小学校に入学してくる児童が、入学までにどのような学びをしているかを知ることは、とても参考になり、ヒントになった。
- 遊びの中に学びがあることが良く分かった。

② よかった 3人

【園関係者】

- 小学校の先生とお話しすることで、違う視点からの考え、思い等を聞くことができた。

③あまりよくなかった 0人

④よくなかった 0人

⑤わからない 0人

2 本日の研修内容について理解が深まりましたか。

① はい 11人

② いいえ 0人

③ 分からない 0人

3 今日の学習会の感想や学んだこと、気付いたこと等記入ください。

【園関係者】

- 子どもの様子をよく見て、学びに繋がるきっかけを作っていきたいと思った。
- 「幼児期の終わりまでに育って欲しい10の姿」を意識して保育することの大切さ、その園での育ちを小学校の先生に語れることの大切さを学んだ。
- 子ども自身が経験の中から学ぶことこそが、その子の大きな学びになると改めて感じた。
- 子ども達のやってみたい気持ちや思い等をうまく引き出してあげたいなと思った。
- 「10の姿」を意識しながら、子ども達にとって、学びの多い保育が行えるよう、自分の保育を振り返ったり、

研修会に参加したりして学んでいきたいと思った。

○体験から学ぶ力に繋がるよう、たくさんの体験や経験をさせてあげたいと思った。

【小学校関係者】

○自分は子ども達の可能性を潰してしまっている時があるのではないかと考えるきっかけになった。園小のつながり、また小中のつながりを大切にして、子ども達の資質・能力の向上に努めていきたい。

○「10の姿」が、どのように小学校での学びにつながっていくのかという具体的な話が分かりやすかった。

○園小が互いに交流し合うことで学びが繋がっていくということ。また、その重要性、必要性を感じた。

○子ども達は、自分達で見つけたことの方が印象によく残るのだと感じた。

○機会を見つけて、こども園にも見学に行きたい。実際の保育を見て、小学校で何を学ばよいか、どこから指導すればよいかを考えていきたい。